



Mächtig was los: Schon am Mittag begann der Ansturm auf die 95 Flohmarkt-Stände an der Hopfenstraße. Auf dem Parkplatz der Firma Amend wurde dann bei Getränken, Essen und einem Bühnenprogramm mit Musik, Tanz und anderen Darbietungen gefeiert. BILDER: SASCHA LOTZ

WN 26.06.17

Nordstadtfest: Gelungene zweite Auflage des Stadtteilfestes

„Großartiges auf die Beine gestellt“



Geschickt: Die Kinder konnten bei den Spielen zeigen, was sie drauf haben.



Auftritt: Die Mädchen und Buben des Kindergartens Nordlicht eröffneten das Programm.

WEINHEIM. Die Nordstädter können feiern, das haben sie am Samstag bei der zweiten Auflage des Nordstadtfestes bewiesen. Schon um halb eins drängten sich Hunderte Besucher zwischen den 95 Flohmarktständen in der Hopfenstraße, bevor das Fest um 15 Uhr offiziell wurde. Zu diesem Zeitpunkt waren die Tische unter den Sonnenschirmen auf dem Parkplatz der Firma Amend schon gut besetzt, das Kinderprogramm unter anderem mit Hüpfburg und Torwandschießen war auch schon in vollem Gang.

„Großartig, was die Nordstadtfreunde auf die Beine gestellt haben“, sagte Bernhard in seiner Begrüßung. „Der Verein engagiert sich und bindet Jung und Alt ein. Die Kindheit hat sich verändert, aber

der Verein setzt sich dafür ein, dass Kinder in der Nordstadt Spielräume haben“, so der OB. Es sei eine schöne Idee, den Platz an der Hopfenstraße in das Fest mit einzubeziehen, sagte Bernhard. Und auch der Vorsitzende der Weinheimer Nordstadtfreunde (WNF 14), Hans-Jörg Klump, war mit der neuen Wahl des Ortes (2015 hatte das Fest auf dem Juxplatz und in der Hopfenstraße stattgefunden) zufrieden. „Die Bahnlinie trennt nun nicht mehr“, sagte er und: „Die Nordstadt hat bei der Organisation des Festes gut zusammengehalten.“

Und für die Nordstadtfreunde gab es auch etwas zu feiern: Mit Peter Metz begrüßten sie ihr 101. Mitglied. Bei Live-Musik, Essen und Getränken wurde auf dem Amend-Parkplatz bis zum Zapfenstreich gegen 22.30 Uhr gefeiert. vmm



Tschu-tschu-tschu: Der Verein Pro West hatte seine Kinder-Eisenbahn in die Nordstadt geschickt – sehr zur Freude der kleinen Besucher.



Auf der Bühne: Am Abend rockten unter anderem die „Los Plagiators“ (Musikschule Musikons) mit Peter Jochim (rechts) an der Gitarre auf dem Amend-Parkplatz.

Die Akteure und Unterstützer beim Nordstadtfest

■ Veranstaltet hat das 2. Nordstadtfest der Verein „Weinheimer Nordstadtfreunde 14“ (WNF 14).

■ Friedrich-Grundschule

■ Stadtjugendring und Jugendgemeinderat

■ Die Kindergärten Schatzinsel und Nordlicht

■ Die Firmen Amend, Brand, Aroma-Supermarkt, Prier, Winkler, Woine-

mer Hausbrauerei, Volksbank Weinheim.

■ Liebenzeller Gemeinde

■ Vereine: TuS 02, TTC 46 Weinheim, Verein Pro West

■ Die Bands und Ensembles: Mountain Road Company, Dr. Torsten Fetzner und die Nordstadtsingers, Musikschule Musikons, Crazy Hausband, Coulor'd Rain, Sven Heinzlbecker.